

だい3 じょるなう

第3アリアンサ日本語学校18代目の宮川純です。日本から遠く離れた国・ブラジルに日本語や日本文化が残るアリアンサ…とても興味深いところです。これから、みなさんにアリアンサの風を送ります。楽しんでいただけると幸いです！

第3アリアンサ日本語学校



とてもきれいな教室で本が充実しています。壁には歴代の先生方の写真がずらりと並んでいます。毎日授業参観のよな気分です。今年は生徒19人(日系7人・非日系12人)が勉強しています。

アルモッサ 9月30日(日)

近隣の町のお客さん700人を見込んで、前日から準備に大忙しでした。前日は会場準備とお饅頭・かりんとう作り。当日は朝の6時から食事の準備でした。この日の料理は、豚・鶏唐揚げ、野菜天ぷら、ピラフ、パスタ(トマトソース)、サラダ、漬物、フルーツ、お饅頭、かりんとう…すべて手作りで美味しいです。



初めて500kgの肉を見ました



豚肉は揚げる前に下茹でします



鶏唐には秘伝？の下味が…



低学年林間学校 10月6日(土)

第1アリアンサで低学年林間学校がありました。第3地区5校の日本語学校の児童約50人が参加しました。本校からは西田みずきさんが参加。他校の生徒と一日一緒に活動しました。



アリアンサ ピンポン大会 10月28日(日)

第2アリアンサでピンポン大会がありました。この日は暑い日でした。温度計は日陰でも39℃をさし、立っているだけで汗が流れました。この暑さにも負けず、生徒たちは日ごろの練習の成果を発揮しました。

**** 結果 ****

学校対抗戦 第2位

個人戦 低学年女子の部 2位 西田みずき

高学年男子の部 優勝 村井たかお 3位 井上ヤン

